
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♡参加者の感想より♡ 
＊親子で情報を共有でき、家でも性について話しやすくなりました。 

娘の感想も聞いてみてまた次回も参加できればと思います。 

＊参加して良かったです。子どもの質問にどう答えたらいいのか参考に

なりました。子どもが頼ってくれた時、しっかり受け止められるようにな

るかな。 

＊うちは男の子 3人なのでどのように性教育と関わっていけばいいのか

迷っていました。学校の勉強と同じか、それ以上に大切な事だと思い

ます！ 

＊とっても勉強になりました！ネット社会が性に関する問題を複雑化さ

せていますね…。 

＊何回聞いてもいい話だと思います。昔とは時代が違うことをよく考え

ないといけないと思いました。 

＊間違った知識を伝えたくないなと思いました。また、子どもが間違っ

た知識を信じてしまうのもかわいそうだと感じました。自分の性を大切

にできる子になってほしいです。 

＊プライベートゾーンの事も分かりやすくとても勉強になりました。 

＊(保護者説明会では)身体のしくみ、性被害、性暴力、LGBT…思って

いた以上の多くの情報を深い内容で大変ためになりました。また来年

ぜひ参加したいと思いました。 

ワークの様子 

♡ワークの内容♡ 

☆性的被害にあわないために 

☆これから体や心はどう変わる？ 

☆体のことをもっと知ろう！ 

☆命のはじまりについて 

鶴田さんは性教育ワークの元参加者

です。性教育のハードルを下げ、子ど

もから大人まで気軽に興味を持っても

らえるよう性教育トイレットペーパー

を作るなど、精力的に活動しています。

トイレットペーパーは、交流館にも寄

附していただき来館者に利用してもら

っています。人目を気にせずに読むこ

とができるのが良い点だと思います。 

性教育ワークの参加者には１組に１

つプレゼントします。家庭で活用して

ください。 

掛川の子ども達の心身の健康を願っ

て、〈ハート♡クラブ〉が企画し続けてき

たワークも今年で 19 年目。子ども達を

取り巻く環境は常に変化していますか

ら、睦美さんのお話も毎年最新の情報が

盛り込まれています！ 

「性教育は、性に抵抗を持たない幼少期

からがいい」と言われて久しいですが、

「どう伝えていいのか分からないまま

子どもが思春期に入ってしまった

(ToT)」の後悔の声はよく耳にします。

子ども達に今必要なワークです。ぜひご

参加を♡ 

掛川市出身の鶴田さんが代表を務める Sowledge(ソウレッジ)は 

正しい性の知識を広げるために活動をしています。 


